
５月１９日（木）、令和４年度の交通安全集会を実施しました。はじめに交通安全集会を行い、
南島原警察署 飛松交通課長様より自転車事故について講話をしていただきました。
最後に、生徒代表と職員代表が交通安全宣言を行いました。

交通安全集会後、令和４年度生徒総会を行いました。昨年度の決算報告、今年度の予算案、生徒
会年間行事予定についての承認を得た後、各クラスからの要望について議論を行いました。

今年度は「セーターのみでの登校について」議論を行い、各クラスの代表をはじめ多くの生徒から
意見が寄せられました。今回、議論した議案については今後生徒会を中心に検討していきます。
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交通安全集会

生徒総会

生徒会の皆さん
意見を出してくれた皆さん
お疲れ様でした！
口加高校が

より良くなっていくよう
これからも皆で考えて
いきましょう！


